
開催
報告

奈県の学生委員
長が奈県生協の
紹介をしてくれ
ました。自分た
ちの活動を自慢
できるってかっ
こいい✨

前期は春セミの
議論を時間をか
けて行いました。
これからはみん
ながエリア・ブ
ロックを動かす
んですよ！

後期にどんな
ことが頑張れ
そうか、参加
していない皆
とも話してみ
よう！

01
私たちのいいところは
ここなんです！

小規模生協の様々な工夫を生で見る！

せっかく奈良まで来るナラ…と、奈良女生協にもご協力い
ただいて、希望者を募って奈良女食堂体験→奈良女ショッ
プ見学→5分歩いて奈県へ！というオプショナル企画を実
施しました。奈良女生協も奈県生協も小規模ながら学生の
力で「自分たちらしさ」「大学生協らしさ」を大切に様々
な工夫をしています。実際に生で見ることで大規模生協の
学生にとってもたくさん学びがありました！

02
自分たちで自分たちのための
学び合いを！

エリア学生委員会は基幹会議です！

今回は、執行代が入れ替わって最初のエリア学生委員会で
した。新しく正副学生委員長になったみんなで、学生委員
会実態調査をもとに自分たちの学生委員会活動を交流する
ところからスタート。「連帯」で何のためにどんなことを
学び合うのか、それがどういうことに影響するのか・させ
るのか、を確認しました。

03
自分たちの活動実はすごい！
もっともっと頑張りたい！

2019年度上半期総括から考えます

6月末に公表した、関西北陸ブロックの2019年度上半期総
括を皆で確認しました。私たちの学び合いの共通言語であ
るブロック方針の位置づけと構造を確認した上で、京滋・
奈良エリアの各生協の取り組みを例に振り返りました。総
括はただ振り返るのではなくその後が大切！半期総括にあ
る課題や展望を参考に、後期も頑張りたいですね!!
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この夏は全国委員長セミナーだ！

8月には全国委員長セミナーがあります。広い
視野で大学生協・リーダーを考えます！水上で
会おう！ 文責：ブロック学生事務局[ 四方 ]

開催概要
日程：2019年7月13日(土)
場所：奈良県立大学生協食堂

参加者（カッコ内は人数）
京都大(1)、府医大府大(1)、龍谷大深草(2)・瀬田(1)、京教大
(1)、京工繊(1)、奈良女(3)、奈良教(1)、奈県大(2)、滋県大(1)、
滋大津(1)、学生事務局(6)、学生常勤(2)
オブザーバー 京工繊(1)、奈県大(5)
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